



Vivir Mejor

GOBIERNO
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT HIDALGO
COMUNICADO No. 004

Pachuca, Hgo., a 4 de marzo de 2012.

Avanza Reconstrucción de la Carretera Pachuca-Tampico

- **Reconstrucción con recursos del Fondo de Desastres Naturales (FONDEN).**
- **Avance del 40 y 20 por ciento en los kilómetros 147+500 y 147+700**

Con un presupuesto de mil 105 millones de pesos pertenecientes al Fondo de Desastres Naturales (FONDEN), la Secretaría de Comunicaciones y Transportes a través del Centro SCT Hidalgo, avanza en la reconstrucción de tramos carreteros y puentes afectados por las lluvias registradas el año pasado.

Durante un recorrido de supervisión por la carretera federal Pachuca-Tampico, en los puntos ubicados en los kilómetros 147+500 y 147+700, los cuales presentaron deslaves totales de la carretera, se verificó el avance de la reconstrucción, la cual presenta ya un 40 y 20 por ciento respectivamente, por lo que se estima que en los próximos tres meses quedará concluida.

Los trabajos que se realizarán en 16 puntos se llevarán a cabo con un sistema denominado *Estatec*, el cual consiste en el relleno y compactación de los terraplenes, la construcción de terrazas de hasta 5 metros de altura, ancladas al terraplén consolidado, por medio de la colocación de anclas de acero, y sistemas de drenaje que permiten el paso del agua, además de otras características que permitirán tener una mayor estabilidad del terreno evitando posibles desplazamientos en el futuro.

Este tramo carretero presenta aproximadamente otras 15 afectaciones de menores magnitudes que permiten su atención con sistemas tradicionales, como lo son la construcción de muros de mampostería, estos trabajos continuarán a lo largo del presente año, estimando su conclusión en el mes de octubre.

Restablecer el traslado por esta importante zona, es uno de los beneficios que se obtendrá al terminar de reparar este tramo carretero, siendo una de las vías de comunicación más importante para el estado al comunicar la capital del estado con la huasteca hidalguense.

Con estas acciones, el Gobierno Federal refrenda su compromiso de modernizar la red carretera federal en el territorio nacional, mejorando mediante sus programas de Infraestructura la calidad de vida de los mexicanos.



Vivir Mejor

**GOBIERNO
FEDERAL**

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

**CENTRO SCT HIDALGO
COMUNICADO No. 004**

--oo0oo--